
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨海企業従業員のため、定住にニーズの把
握。優良な土地・住宅施策を要望。 
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№50 

幼児教育・保育の無償化の継続に向けた取り
組み要請。 

 新年あけましておめでとうございます。令和最初のお正月をすがすがしい気持ちでお迎えのこととお喜
び申し上げます。 

昨年も台風や強風等で各地に甚大な被害が多く発生。地球規模の環境改善は待ったなしの状況ではない
かと思います。環境への配慮と万全の備えで良い年になるよう祈念しながら、本年も頑張ってまいります。 

《ごあいさつ》 

KABANET アドレス 

労働組合ホームページ 

http://www.kabanet.org 

KABANET へのアクセス 赤尾昌昭 

台風・強風での大規模停電の早期復旧のた
め、民地の倒木撤去の権限強化するよう、要
請  

ＩＤ：KABA（半角大文字） 

パスワード：2019（半角数字） 

踏み間違え事故防止のため、サポカーなどの
購入支援を要請。 

会派で市政
要望を提出 

令和 2年度の田原市の課題解決と未来のまちづくりに向け、 
働く者・生活者の視点で山下市長へ政策要望を提出しました。 
 

【 主 な 提 案 】 

2019田原市 
十大ニュース 

2019 の田原市10 大ニュースは、親子交流館「すくっと」オープン、

ＣＳＦ（豚コレラ）発生、トヨタ自動車田原工場の服部勇馬選手東

京五輪マラソン出場権獲得などが選ばれました。 

すくっとオープン 

豚コレラ防疫作業 

服部勇馬選手 

特別水難救助隊発足  
特別水難救助隊は 
提案・構想・発足準
備まで、主体的に関
わり実現しました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢者の移動の確保、利便性の
向上と経費の削減に向けた新
たな公共交通のあり方を質問。 

一般質問、 
田原市の公共交通の取り組みについて 

Topics 

 
一般会計補正予算など 28 件の
議案が可決決定しました。 

12 月議会の様子 

令和２年 1 月末までに、調整を行い予算編成予定。 

 

くらしの
相 談 

 
通勤経路路の伊良湖岬小学校前の道路が凸凹で 
ハンドルがとられ大変危険、補修お願いします！ 

通勤経路の道路が 
凸凹で危険！ 

約 10 億５千万円の要求超過！ 

みなさまが、日頃疑問に思っていることや、市政へ

の提言、地域の問題など、どしどしお寄せ下さい！ 
 

トヨタ自動車労働組合田原支部 
くらしの相談室 赤尾昌昭 

-TEL :（0531）23‐0596 -FAX :（0531）23‐6035 
Ｅ-mail : masaaki-akao@tmwu.or.jp 

一般質問 

  Ｑ：民間を活用したデマンド型交通を導入し、経費 

抑制は考えられないか。 

Ａ：定時定路線運行が理想。利用者の減少、さらに 

費用負担の際は、曜日運行、デマンド型の導入も検 

討する必要があると考えている。 

Ｑ：公共交通などの利便性向上のために、ICT を 

活用した MaaS という技術の開発が進んでいる。 

積極的に MaaS の導入は考えられないか。 

Ａ：MaaS の動向を企業とともに研究。ＭａａＳ 

の基礎となるバスダイヤ、ルート、バス停位置など 

のオープンデータ化を進めていきたい。 

Q：公共交通の課題の認識

は。 

A A：市民から公共交通充実の

意向はあるが、市民の移動手

段の約８割が自家用車。高齢 

者等の移動手段も公共交通への転換が思うように 

進まず、バスやタクシーの利用者は減少傾向。 

 Q：田原市の公共交通の望ましい姿は。 

 Ａ：都市間、市街地間、集落間の移動を安心してで

きること。急速な高齢化で、自動車を運転できない

人が増加することから、鉄道やバス、タクシー等に

よる移動の確保、サービスレベルの維持が必要。 

Ｑ：路線バスやぐるりんバスは、利用者の声をどの

ように反映しているのか。 

Ａ：豊鉄バスは、３年に一度、市内高等学校の生徒

にアンケートを実施。ぐるりんバスでは、運転手に

よる利用者の声の把握と、路線カルテを作成。ルー

 

「Mobility as a Service」の略。

移動ニーズをスマホ等を活  

用し、複数の公共交通や   

それ以外の移動サービス   

を最適に組み合わせて検索・ 

予約・決済等を一括      

で行うサービス。 

MaaS（マース）とは？ 

○田原市総合計画第 14
期実施計画の着実な
実施 

○予算規模に応じた、行
政サービスの見直し。 

 
歳出要求額     

306 億 51 百万円余  

歳入見積額      
296 億１百万円余 

【予算要求の状況】 

令和 2 年度予算編成方針が示されました。 

【基本方針】 

Ｎet119 緊急通報システム導入。 

 音声での 119 通報が困難な聴覚言語障害者が円滑に
消防への通報を可能とするためスマホやインターネ
ット等で 119 通報ができるようになります。 

凸凹の大きいところは補修完了。その他は来年度
実施します。 

補修部分 


